

# ROUSSILLON - FENOUILLET

## SAINTE-COLOMBE-DE-LA-COMMANDERIE

### Josefa Pallas ouvre les portes de son atelier

La sculptrice de renommée internationale, Josefa Pallas, est établie dans la commune depuis près de 40 ans et a ouvert à son domicile sa propre galerie. Même si elle a manié le pinceau dans sa jeunesse, elle n'aurait pas pu être peintre, car il lui aurait manqué la 3<sup>e</sup> dimension, "celle qui donne vie" dit-elle. C'est au début des années 90, après un bref retour à la peinture, que l'artiste choisit de troquer ses pinceaux pour des burins, des mirettes et des ébauchoirs. Quand on l'écoute parler, ce virage ressemble à une évidence, car derrière la sculpture se cachait sa véritable vocation. "Mon plaisir, c'est de créer. Partir d'un bloc de marbre ou d'un pain d'argile, insignifiant, rectiligne, et façonner un visage avec ses expressions,



**Josefa Pallas reçoit pour faire découvrir son art avec passion.**

*ou un corps avec ses mouvements*", raconte-t-elle le regard étincelant. C'est peut-être cette passion inali-

térable qui l'a conduite à exposer et à être primée dans de grandes manifestations : *Europ'Art à Ge-*

*nève, Salon international du Val d'Or ou encore le Van-Gogh art festival à Arles, même si aujourd'hui, elle a choisi d'arrêter les expositions pour se consacrer au travail.*

Enfin Josefa Pallas explique : "Quand j'ai une inspiration, je pense à elle durant quelques jours. Puis, lorsque je décide de la réaliser, j'attaque directement dans la matière. Si je la sens bien, je continue ; mais dans le cas contraire, je détruis l'ébauche immédiatement".

Son atelier galerie est ouvert au public tous les après-midis, de 15 h à 18 h. A noter que Josefa Pallas exposera également dans le cadre du festival d'automne *Art et terroir*, organisé par l'Association *La Du*, le 8 novembre prochain dans la commune.